



Kiel, 18. Februar 2015

Nr. 039 /2015

Wolfgang Baasch, Thomas Rother:

## Wir stärken die Hochschulen – Schwarz-Gelb schwächt sie

*Zu den ersten Erfolgen der Stiftungsuniversität Lübeck bei der Einwerbung von zusätzlichen Mitteln erklären die Lübecker SPD-Landtagsabgeordneten Wolfgang Baasch und Thomas Rother:*

Die Küstenkoalition hat auf Wunsch und im Einvernehmen mit der Hochschule durch eine Änderung des Hochschulgesetzes die Lübecker Universität in eine Stiftungsuniversität umgewandelt. Das Ziel ist es dabei, der Universität mehr Spielräume bei der Einwerbung privater Mittel zu verschaffen. Ausdrücklich ausgeschlossen haben wir dabei, dass die privaten Mittel dazu dienen, dass sich das Land aus der Hochschulfinanzierung zurückzieht. Das ist umso wichtiger, weil der Versuch der damaligen CDU/FDP-Regierung, die Existenz der Universität zur Disposition zu stellen, viel Verunsicherung geschaffen hat.

Wie recht wir damit hatten, zeigt sich an dem Erfolg, dass nach nur sechs Wochen bereits 2,3 Millionen Euro an privaten Mitteln zusammengekommen sind. Eine reife Leistung, zu der wir der Universität Lübeck gratulieren und uns bei den Stiftern bedanken. Was es zu der „Haltet den Dieb“-Strategie der CDU zu sagen gibt, hat unser Fraktionskollege Martin Habersaat treffend zusammengefasst.

### Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion  
Landeshaus  
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:  
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05  
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail [pressestelle@spd.ltsh.de](mailto:pressestelle@spd.ltsh.de)  
Web [spd.ltsh.de](http://spd.ltsh.de)